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ПЕРВОМАЙСКОЕ ШЕСТВИЕ
ПРАЗДНУЕМ И РЕШАЕМ ПРОБЛЕМЫ

(ФОТОРЕПОРТАЖ НА СТРАНИЦЕ  стр. 2)

ПОТЕРЯВШИЙСЯ СЕНАТОР 
СРЫВАЕМ МАСКИ

В марте Совет Федерации го-
лосовал по двум важнейшим во-
просам - о возможном применении 
военной силы на Украине и о присо-
единении Крыма. 

Многие сенаторы публично за-
явили о своей поддержке решения 
руководства страны, а представи-
тель Чувашии в Совете Федерации, 
миллиардер Леонид Лебедев, 

Россия после возвращения Крыма переживает один из самых 
трудных периодов в своей новейшей истории. Друзьями современ-
ных украинских националистов стали наши бывшие союзники по ан-
тигитлеровской коалиции; США и ряд стран Европы. В этот острый 
момент общенациональное единство как никогда важно. И в среде 
тех, кто призван представлять интересы народа во власти не должно 
быть национал-предателей, о которой говорил в своем обращениик 
федеральному собранию Президент России Владимир Владимиро-
вич Путин. Тем удивительнее, что один из ярких представителей пя-
той колонны, работающей на разрушение России, является сенато-
ром от Чувашской Республики.

скромно промолчал. Почему же по 
поводу Крыма наш сенатор как воды 
в рот набрал? 

Тайна молчания Лебедева объ-
ясняется просто - у него очень глу-
бокие семейные интересы в Соеди-
ненных Штатах Америки, которые 
миллиардер не хочет утратить ни 
при каких условиях. Старшая дочь 
Лебедева Юлия давно живет в Гол-

ливуде и является кинопродюсером. 
Она окончила Университет Южной 
Калифорнии и в 2005 году проходи-
ла практику в некоммерческой орга-
низации Amnesty International, ко-
торая постоянно обвиняет Россию в 
нарушении прав человека. 

Ясно, почему Лебедев свою по-
зицию по Крыму всячески скрывает, 
ведь покровители его семьи в Се-
верной Америке считают неправо-
мерным возвращение полуострова 
в Россию. 

Совсем недавно член комитета 
Совета Федерации по международ-
ным делам Игорь Морозов сделал 
заявление в прессе о том, что уже 
не осталось сенаторов ни с ино-
странными счетами за рубежом, ни 
с двойным гражданством. По мне-
нию Игоря Морозова, «если бы 

кто-то из сенаторов скрыл факт 
своего двойного гражданства, то 
и американцы, и наши партнёры 
из Евросоюза с большим удо-
вольствием бы дали список этих 
людей и публично распространи-
ли бы». 

Удивительно, почему-то ни США 
ни Евросоюз не воспользовались 
возможностью сообщить о том, что 
сенатор Лебедев с 2008 года явля-
ется гражданином Федерации Сент 
Китс и Невис в Карибском море. 

Паспорт этой экзотической кар-
ликовой страны миллиардер по-
просту купил, получив возможность 
безвизового въезда в 100 стран 
мира. Но с другой стороны, понят-
но, почему европейские и амери-
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 Моргаушский район вышел с требованием «В отставку за утрату до-
верия главу администрации Моргаушского района». В прошлом номере 
газеты была публикация про него. До первомайского шествия был и митинг 
с требованием отставки главы администрации Тимофеева в Моргаушах.

Как сообщает отдел полиции города Чебоксары, на первомайском шествии приняло 
участие свыше 22 тысяч человек. Среди демонстрантов были не только представители 
политических партий, но и общественные движения. В первомайском шествии принял  
участие и учредитель-главный редактор газеты  «Взятка» Эдуард Мочалов  шагая в 
первом ряду колонны депутата ГосСовета Чувашии Андрея Кулагина. Кстати, на  офи-
циальном сайте Чувашии в посте о первомайском шествии вы не найдете ни одной 
фотографии колонны Кулагина. Власть трепещет! А некий блогер ЖЖ baryshov напи-
сал, что «замыкали общую колонну активисты партии «Родина» и ещё кто-то». «Ещё 
кто-то» это кто? Какой заказ выполняет Барышев? На фото  -  транспарант «Взятка 
остановит коррупцию!»

Колонна депутата Кулагина была многочисленной - более 250 человек. 
И самое важное, в отличии от праздничных лозунгов других участников, 
здесь шевствующие  шли с требованиями решать их насущные пробле-
мы. На этом фото жители  города Чебоксары по Мясокомбинатскому про-
езду требуют регистрации их жилищ. Люди живут годами, но город в упор 
не замечает их. Сейчас появилась некая фирма предендующая на земли, 
где стоят их засыпушки. Люди боятся, что начнутся поджоги их домов для 
освобождения территории.

У моногорода Шумерля две беды - дороги и долги. Шумерлинцы с 
транспарантом «Долги Шумерли - бездействие власти».

Цивильск выступает за прямые выборы глав.
В кратком фоторепортаже все невозможно уместить, поэтому перечис-

лим другие транспаранты: «Возродим деревню Банново!», «Не остав-
ляйте нас без жилья!», «Не дадите равноценное жилье - будем жить 
возле администрации города!!!», «Чиновник, народ тебе не враг». 

Во время шествия произошел инцидент. Представитель управляющей 
компании «Мирный-1» попытался вырвать транспарант «Мирный-1 - враг 
№1!» из рук демонстранта.  Слава богу, транспарант отбили.

Фоторепортаж шествия можно посмотреть на странице блога 
http://anticor-21.livejournal.com

ПЕРВОМАЙСКОЕ ШЕСТВИЕ В КОЛОННЕ 
ДЕПУТАТА ГОССОВЕТА ЧР АНДРЕЯ КУЛАГИНА

Транспарант на актуальную тему - «Родовым поместьям в Чувашии 
быть!»

Фоторепортаж подготовил Сергей ИВАНОВ.
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ПОТЕРЯВШИЙСЯ СЕНАТОР

канские друзья Лебедева молчат о 
его втором гражданстве. Зачем под-
ставлять своего человека в Совете 
Федерации России?

Интересы нашего региона Ле-
бедев представляет в 
Совете Федерации с 
начала 2000-х годов, но 
его визиты в Чувашию 
за это время можно 
буквально пересчитать 
по пальцам. Кстати, ча-
стота появления мил-
лиардера в республике 
практически буквально 
отражена в газете Со-
ветская Чувашия. Один 
раз в два года Лебедев 
публикует в Советской 
Чувашии статью с при-
мерно одинаковым за-
головком о том, что он 
«выполняет свои обязательства 
перед Республикой». И это уже не 
смешно. Как и история его третьего 
срока на посту сенатора. 

Горнило предвыборной борьбы 
Леонид Лебедев прошел в Шумер-
линском сельском поселении, где 
числится 60 избирателей. При этом 
он сумел набрать 51 голос - один раз 
встретившись с электоратом за весь 

период предвыборной кампании. 
Но вернемся к бурной междуна-

родной деятельности сенатора, ко-
торый, по сути, должен ежедневно 
отстаивать интересы жителей ре-
спублики. Покровительство стран 
Запада по отношению к господину 

Лебедеву на самом деле имеет дав-
нюю историю. В свое время сенатор 
фигурировал в деле нелегальных 
поставок украинского оружия бое-
викам во время боснийской войны. 
Это та самая война, которая приве-
ла к поражению исторического со-
юзника России – Республики Сербии 
и в дальнейшем к независимости 
Косово. Выручка от поставок ору-

(Начало на стр. 1)

Фотоколлаж: 
сенатор Лебедев на фоне флага Федерации Сент Китс и Невис

Паспорт Федерации Сент Китс и Невис

жия в Хорватию и Бо-
снию в обход эмбарго 
ООН проходила через 
фирмы, связанные 
с российской «Син-
тез-корпорейшн» , 
совладельцем кото-
рой был Лебедев. 
Инициировал же ору-
жейные сделки быв-
ший глава Службы 
безопасности Украи-
ны, а затем секретарь 
Совета национальной 
безопасности и обо-
роны Евгений Мар-
чук, который сейчас 
публично обвиняет 
Россию и лично В.В. 
Путина в стремлении 
якобы захватить Укра-
ину. Ближайшие дру-
зья сенатора попали 
под каток британского 
правосудия, но сам он 
в итоге сумел выйти 
из ситуации сухим, 
что само по себе вы-
зывает серьезные во-
просы. Сам Лебедев 

не скрывает, что с по-
мощью своих западных 
покровителей решает 
все свои проблемы, в 
том числе финансовые. 
К примеру, сегодня он 
пытается «срубить» с 
помощью суда США 
большой денежный 
куш со своих бывших 
партнеров-миллиарде-
ров. Вместо того чтобы 
зарегистрироваться и 
платить налоги в Чу-
вашии, как, к примеру, 
сделал в свое время на 
Чукотке Роман Абра-

мович, сенатор Лебедев тщатель-
но прячет свои бизнес-активы и не 
собирается помогать жителям ре-
спублики. Не считать же реальной 
помощью провалившийся проект по 
строительству завода для перера-
ботки топинамбура, который в итоге 
сам Лебедев и назвал бесперспек-
тивным. 

Сейчас миллиардер как продю-

сер активно продвигает фильм «Ге-
ограф глобус пропил», и все бы 
ничего, ведь и кино получилось хо-
рошее, только вот вопрос в том, что 
Лебедев в таком случае в сенате 
делает? Продюсер должен быть на 
своем месте, а политик, как народ-
ный избранник – на своем. Лебедев 
является заместителем председа-
теля Комитета Совета Федерации 
по экономической политике, пред-
принимательству и собственности. 
Мы в Чувашии о фильме знаем, но 
вот реальную работу Лебедева в се-
нате как-то не наблюдаем.

Начинаешь поневоле задумы-
ваться, а зачем нам такой пред-
ставитель от Чувашии в высшем 
государственном органе? Что, у 
нас не найдется своих, коренных, не 
варягов для Совета Федерации? На 
это вопрос пока ответа нет.

Вячеслав КУЗНЕЦОВ.
P.S.: В газете «Взятка» было 

много публикаций  о деятельности 
сенатора Лебедева. Полистайте 
архив газеты.

Примечательна Федерация Сент Китс и Невис 
тем, что она имеет самую старую самую уважаемую 
и дорогостоящую прямую паспортную программу 
(официально это называется «гражданство за ин-
вестиции»). Инвестор жертвует 200,000 кровно зара-
ботанных долларов США в фонд, специально соз-
данный Правительством Сент-Киттс и Невис. Ровно 
через 3-4 месяца инвестор получает гражданство и 
паспорт (на деле получается два документа серти-
фикат регистрации гражданина и сам паспорт). В 
случае если у инвестора есть семья (до 4 человек, 
включая самого инвестора), то сумма пожертвова-
ния в Фонд Диверсификации Сахарной Промышлен-
ности повышается на 50,000 долларов. 

ФУТБОЛ - НАРОДНАЯ ИГРА
С 3 - го по 4 - е  мая 2014 года  в  де-

ревне Рыкакасы Моргаушского райо-
на  состоялся турнир  на приз главы 
Москакасинского сельского поселе-
ния по футболу. 

Инициатором турнира являлся  
Владислав Грачев, ведущий активный 
образ жизни, ратующий за здоровый 
образ и нераводушный к судьбе своих 
односельчан.

Владислав Грачев этот турнир от-
крыл в 2012 году по своей инициативе. 
Его поддержали жители  соседних дере-
вень.

Отметим,  жителей деревни Сюле-
менькасы Алексеева Аркадия  и Ни-
колаева Валеру. Они были активными 
продвиженцами начала данного меро-
приятия. 

Как хорошо всем главам поселений, 
когда  есть такие активные люди, и ког-

да они проводят турниры  в честь своих 
глав.

Глава поселения Матросов изна-
чально предложенный вариант о созда-
нии футбольного  поля поддержал и вы-
делил средства. Они не были в бюджете  
- такой государственной программы не 
было, пришлось искать. Турнир сам по 
себе возник стийхино. Естестенно, его 
выделенные средства были только ча-
стью, основную часть собирали жители 
поселения методом ниме.

В мае 2012 года  было открытие 
стадиона.  Организатором мероприя-
тия Грачевым  был приглашен и глава 
администрации Мораушского района 
Тимофеев.

Из районных властей, пригла-
шенных Владиславом Грачевым,  
никто не удосужился приехать. Вот 
так ценится здоровье подрастающе-

го поколения в районе. О каком раз-
витии спорта может идти речь, если 
глава администрации района игно-
рирует  такие мероприятия и иници-
ативу граждан, не поддерживает их.

На фото  в центре мы видим инициа-
тора  мероприятий Владислава Грачева 
и справа главного спонсора предприни-
мателя Баранова.

Максим НИКОЛАЕВ.
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ОАО «ЯДРИНМОЛОКО» 
ОШТРАФОВАНО НА 700 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

«НАКАЗАЛИ»

Департамент Росприрод-
надзора по Приволжскому фе-
деральному округу сообщает, 
что в отношении ОАО «Ядрин-
молоко» выявлены наруше-
ния водного и земельного 
законодательства при разме-
щении объекта недвижимо-
сти в пределах водоохранной 
зоны реки Сура. 

В ответ на обращение де-
путата Государственного Со-
вета Чувашской Республики 
Игоря Молякова в ведомстве 
предоставили информацию, 
что Управлением Федеральной 
службы по надзору в сфере при-
родопользования по Чувашской 
Республике в отношении ОАО 
«Ядринмолоко» проведены ад-
министративные расследования 
по основаниям ст. 8.12.1 и ч. 1 
ст. 8.45 КоАП РФ.

По итогам расследования 
предприятие привлечено к ад-
министративной ответственно-
сти за «несоблюдение усло-
вия обеспечения свободного 
доступа граждан к водному 
объекту общего пользования 
и его береговой полосе» на 
200 тысяч рублей и «невыпол-
нение требований по оборудо-
ванию хозяйственных и иных 
объектов, расположенных в 
границах водоохранных зон, 
сооружениями, обеспечива-
ющими охрану водных объ-
ектов от загрязнения, засоре-
ния, заиления и истощения 
вод» на 500 тысяч рублей. 

Начальник Департамента Ро-
сприроднадзора по ПФО Анато-
лий Шаталов также сообщает, 
что внесены представления об 
устранении причин и условий, 
способствующих совершению 
административных правонару-
шений.

Отметим, что применённые 
штрафные санкции в отноше-
нии предприятия, являющегося 
крупнейшим на территории ре-
спублики производителем мо-
лочной и кисломолочной продук-
ции, являются минимальными 
из предусмотренных законода-
тельством. В случае, если ука-
занные нарушения устранены 
не будут, то в качестве меры 
воздействия Росприроднад-
зором может быть применено 
административное приоста-
новление деятельности ОАО 
«Ядринмолоко» на срок до де-
вяноста суток. Примечательно, 
что денежное наказание молоч-
ное предприятие получило за 
непрофильный бизнес - депу-
татскую заимку, расположенную 
в укромном местечке Ядринско-
го района на берегу Суры. 

Ранее, в феврале 2014 года 
Управлением Росприроднадзо-
ра по Чувашской Республике 
были выявлены нарушения при 

размещении объекта недвижи-
мости в береговой полосе реки 
Черная ОАО «Ядринмолоко» 
на земельных участках общей 
площадью 39160 м2, продан-
ных в собственность предпри-
ятию на основании договоров 
купли-продажи, заключенных 
между Ядринской районной 
администрацией Чувашской 
Республики и ОАО «Ядринмо-
локо». Согласно сведений го-
сорганов договоры купли-про-
дажи прошли государственную 
регистрацию в Управлении Фе-
деральной регистрационной 
службы по Чувашской Респу-
блике, на все объекты стро-
ительства (2 гостевых дома, 
баня, домик охраны и летняя 
кухня) получены свидетельства 
о государственной регистрации 
права. Региональный Роспри-
роднадзор сообщал, что ОАО 
«Ядринмолоко» нарушило тре-
бования ч. 8 ст. 6 и ч. 16 ст. 65 
Водного кодекса Российской 
Федерации:

Статья 6. Водные объекты 
общего пользования

8. Каждый гражданин вправе 
пользоваться (без использова-
ния механических транспортных 
средств) береговой полосой во-
дных объектов общего пользо-
вания для передвижения и пре-
бывания около них, в том числе 
для осуществления любитель-
ского и спортивного рыболов-
ства и причаливания плавучих 
средств.

Статья 65. Водоохранные 
зоны и прибрежные защит-
ные полосы

16. В границах водоохран-
ных зон допускаются проекти-
рование, размещение, строи-
тельство, реконструкция, ввод 
в эксплуатацию, эксплуатация 
хозяйственных и иных объек-
тов при условии оборудования 
таких объектов сооружениями, 
обеспечивающими охрану во-
дных объектов от загрязнения, 
засорения и истощения вод в 
соответствии с водным законо-
дательством и законодатель-
ством в области охраны окружа-
ющей среды.

В настоящее время исполня-
ющим обязанности генерально-
го директора ОАО «Ядринмоло-
ко» является Алексей Мурзин, 
«правая рука» фактического 
владельца сельхозпредприя-
тия Николая Малова - депутата 
Государственного Совета Чу-
вашской Республики V созыва, 
Секретаря Чувашского регио-
нального отделения Всероссий-
ской политической партии «Еди-
ная Россия». 

Николай Малов находился в 
должности генерального дирек-
тора ОАО «Ядринмолоко» до 
2009 года, сложив с себя пол-

номочия руководителя пред-
приятия в связи с переходом 
на постоянную оплачиваемую 
государственную должность 
председателя комитета по эко-
номической политике, агропро-
мышленному комплексу и эко-
логии Государственного Совета 
Чувашской Республики, продол-
жая контролировать предпри-
ятие через Совет директоров. 
Вплоть до 7 декабря 2012 года 
владельцем 100% акций ОАО 
«Ядринмолоко» являлся сам 
Николай Малов, а после весь 
пакет акций был переоформлен 
на сына Романа Малова.

Кстати, согласно годовых 
отчётов ОАО «Ядринмолоко» 
«приоритетными направлени-
ями деятельности Общества 
являются доходы от охотхо-
зяйства». Однако доподлинно 
неизвестно, что таится за столь 
загадочной формулировкой, 
ведь числящаяся за предприя-
тием специализирующимся на 
переработке молока «база от-
дыха» на которой проводили в 
разное время свой отдых дале-
ко не заводские рабочие, а чи-
новники различного уровня и 
прокуроры, никак не подпада-
ет под охотничье хозяйство.

Напомним, что в феврале ме-
сяце Прокуратурой Чувашской 
Республики в ходе проведенной 

проверки были выявлены фак-
ты предоставления депутатом 
Государственного Совета ЧР 
Николаем Маловым недосто-
верных сведений о доходах в 
справках о доходах, имуществе 
и обязательствах имуществен-
ного характера за 2012 год. 
По сообщениям собственного 
источника, данная «внеплано-
вая акция» прокурора Чувашии 
Владимира Метелина могла 
носить «заказной» характер с 
целью устранения потенциаль-
ного кандидата на должность 
Главы региона. Однако несмо-
тря на всю тяжесть коррупци-
онного преступления Николай 
Малов по прежнему является 
руководителем реготделения 
«Единой России», подтверждая 
народное название «партии жу-
ликов и воров».

Источник:
http://cheboksar.net

Газета «Взятка»: Редакция 
начала расследование деятель-
ности депутата ГосСовета Чува-
шии, председателя реготделе-
ния Николая Малова в феврале 
этого года.  В ходе расследова-
ния раскрылась вся сущность 
барина земли Сурской Малова. 
С февраля месяца газета пу-
бликует ход расследования.
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ВРЕДНОЕ МОЛОКО
Блогер ЖЖ Константин Ишу-

тов посетил в сопровождении 
депутата Госсовета Чувашии 
окрестности предприятия ОАО 
«Ядринмолоко». 

Они вместе с депутатом Госу-
дарственного Совета Чувашской 
Республики Игорем Моляковым 
съездили на несанкционирован-
ную свалку, куда в нарушении за-
конодательства сбрасывается 
просроченная и забракованная 
продукция ОАО «Ядринмолоко».  
Как мы указывали на 4-й странице, 
фактическим владельцем данного 
предприятия является руководи-
тель регионального отделения по-
литической партии «Единая Рос-
сия» Николай Малов.

Данная незаконная свалка на-
ходится незаконная свалка площа-
дью в несколько гектаров, прямо в 
черте города Ядрин. Буквально в 
нескольких сотнях метрах от зе-
мель, выделенных многодетным 
семьям, и, собственно, завода 
ОАО «Ядринмолоко». На фото вот 
так выглядит сейчас свалка (за-
вод ОАО «Ядринмолоко» видне-
ется на горизонте).

Рядом табличка с надписью, 

что свалка мусора запрещена. Но 
когда у тебя мандат от «Единой 
России», разве такие мелочи, как 

экология, волнуют? Кстати, весь 
пластик регулярно поджигается, 
дым с токсичными соединениями 

по розе ветров задувается на го-
род Ядрин.

http://chuvashiya.livejournal.com.

Открытое обращение к прокурору 
Чувашской Республики Владимиру Метелину

Владимир Георгиевич!

Коррупция, как в стране, 
так и в Чувашской Республи-
ке приняла невероятные мас-
штабы, справиться с которы-
ми ведомство возглавляемое 
Вами, к сожалению, в силу 
различных причин не в состо-
янии. Мне видится не только 
непрофессионализм сотруд-
ников республиканской и рай-
онных прокуратур, но и кор-
рупция в самом ведомстве, 
ведомстве которое призвано 
бороться с этим порочным яв-
лением.

Я могу бесконечно дол-
го публиковать документы о 
преступлениях в Яльчикской 
районной администрации, 
Прокуратуре Чувашии, Про-
куратуре Яльчикского района 
ЧР, региональном филиале 
Росреестра и других ведом-
ствах, привлекая как регио-
нальные средства массовой 
информации, так и федераль-
ные, используя все возмож-
ности медийных электронных 
ресурсов, а также принимать 
все законные методы борьбы 
с преступлениями в отдельно 
взятом Яльчикском районе Чу-
вашской Республики, так как 
органы законодательно при-
званные для борьбы с ними, 
практически бездействуют.

За время журналистского 
расследования у меня ско-

пилось сотни документов, 
которые присутствуют в том 
числе в оригиналах, либо это 
сканы с оригиналов, где лю-
бая экспертиза покажет их 
подлинность. Некоторые та-
кие документы за подписью 
сотрудников прокуратуры, чи-
новников различного уровня 
противоречат друг другу как 
по содержанию, так и здра-
вому смыслу. У меня есть 
архив районной газеты со 
всеми официально опубли-
кованными постановлениями 
в Яльчикском районе. Между 
прочим, официальных публи-
каций по целому ряду из этих 
постановлений и распоряже-
ний, в том числе на которые 
ссылаются прокурорские ра-
ботники не было, со всеми вы-
текающими последствиями.

Владимир Георгиевич, у 
вас есть честь и достоин-
ство? Примите в конце-кон-
цов для себя мужественное и 
волевое решение - прекрати-
те слать отписки с ложными 
в них сведениями в ответ на 
конкретные депутатские за-
просы и обращения жителей 
Яльчикского района. Запят-
нав свой мундир, Вы не де-
лаете одолжения ни себе, ни 
тем преступникам, который 
проворачивают махинации в 
Яльчикском районе и уж тем 
более ничего достойного не 
вписываете в свой трудовой 

стаж. Вы приближаете конец 
своей репутации, заработан-
ной за годы Вашей службы 
прокурорским работником и 
отмеченные ведомственными 
наградами и прочими благами 
от государства.

2 декабря 2013 года 
пресс-службой Прокуратуры 
Чувашской Республики было 
опубликовано сообщение, в 
котором говорилось, что Про-
куратурой Чувашской Респу-
блики организована проверка 
сведений о нарушениях жи-
лищного и земельного зако-
нодательства в с. Яльчики 
Яльчикского района Чуваш-
ской Республики, озвученных 
в сюжете программы «Защи-
та Метлиной» ( «5 канал», 
Санкт-Петербург), вышедшей 
в эфир 28 ноября 2013 года, 
а ход проверки находится на 
контроле прокурора Чуваш-
ской Республики.

Скоро истечёт 5 месяцев 
со дня, когда Вы взяли ситу-
ацию в Яльчиках под личный 
контроль. По прошествии 
длительного времени о ре-
зультатах проверки сведений 
журналистов федерального 
телеканала практически ни-
чего не известно. По скудным 
сообщениям в ответ на запро-
сы депутата Государственно-
го Совета Чувашской Респу-
блики И.Ю. Молякова, можно 
понять, что в Яльчиках «по 

результатам проверки осно-
ваний для принятия мер про-
курорского реагирования не 
установлено». Этим заканчи-
ваются практически все сооб-
щения за вашей подписью.

Жители Яльчикского рай-
она, мы, представители об-
щественности, СМИ, с нетер-
пением ждём публикации на 
официальном сайте респу-
бликанской прокуратуры, где 
бы было конкретно пояснено, 
есть ли нарушения при про-
ведении земельных аукцио-
нов, переселению граждан из 
ветхого и аварийного жилья, 
которые вы подменяете по-
нятием улучшения жилищных 
условий и других поставлен-
ных перед прокуратурой во-
просов. «Наказание должно 
быть неотвратимо», - заявил 
Владимир Путин на заседа-
нии Совета при президенте по 
противодействию коррупции. 
Проявите и вы, Владимир Ге-
оргиевич, толику противодей-
ствия явлению, требующего 
наказания. Неотвратимого. 
Справедливого.

Член общественной 
Молодёжной палаты

при ГосСовете 
Чувашской Республики 

V созыва,
журналист и блоггер, 
Ишутов Константин.

16 апреля 2014 года.
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ОБОРОТНИ

В ЧУВАШСКОМ ПЕДВУЗЕ 
ПРОДОЛЖАЮТ НАРУШАТЬ ЗАКОН

В газете «Взятка» №3 (59) 2014 г. 
была напечатана статья о неправомер-
ных действиях ректората Чувашского 
государственного университета им. 
И.Я.Яковлева. 

И сегодня здесь не только продолжают 
нарушать закон, и эта негативная практика 
наоборот активизировалась.

Редакция газеты располагает данны-
ми, что по инициативе проректора по ма-
териальному развитию и общим вопросам, 
а на самом деле завхоза Олега Ефимова 
начался сбор денег у студентов на якобы 
ремонтные работы студенческих общежи-
тий. Куда смотрит Ленинская прокурату-
ра г. Чебоксары и профсоюз  работников 
образования  и науки в лице Степановой 
Зинаиды Николаевны? Хотя несколько раз 
неравнодушные к  сложившейся ситуации 
студенты звонили в ее адрес о решении 
проблемы. Но, как всегда, она занимает 
позицию страуса. Не зря Зинаиду Степа-
нову в республике знают как марионетку.

Все это подается под видом инициати-
вы самих студентов. Эти противозаконные 
действия активно поддерживает Кожанова 
Мария Борисовна – проректор по воспита-
тельной работе и социальным вопросам. 
На самом деле это очередное мошенни-
чество Ефимова О.И. – проходимца педву-
за. Не зря вся республика недавно узнала 
о заведении уголовного дела на него. В 

педвузе все знают – и ученые, и сотрудни-
ки, и студенты о том, что Олег Ефимов не 
только рядовой завхоз, но он, прежде все-
го, самый близкий друг, советник и поруче-
нец Миронова – ректора педвуза.

Недавно следственный отдел по г. Че-
боксары СУ СКР по Чувашии возбудил уго-
ловное дело в отношении проректора по 
материальному развитию и общим вопро-
сам Чувашского государственного педаго-
гического университета им. И.Я. Яковлева 
Олега Ефимова, подозреваемого в совер-
шении преступлений, предусмотренных ч. 
1 ст. 285 УК РФ (злоупотребление долж-
ностными полномочиями) и ч. 3 ст. 159 
УК РФ (мошенничество, совершенное с 
использованием служебного положения).

Какая позорная информация прошла 

о «славном сыне чувашского 
народа» Ефимова О.И. – это 
ведь только цветочки. А уро-
жай какой будет? Есть народ-
ная поговорка: «Скажи кто 
твой друг, а я скажу кто ты». 
В связи с заведением уголов-
ного дела становится ясным, 
основные игроки - нарушите-
ли закона.

Все приказы издает и под-
писывает ректор Миронов. 
Проекты приказов составля-
ет под диктовку Олега Ефи-
мова начальник управления 
кадрами - «всемогущая» ин-
триган-теща Олега,   почти 70-летняя пен-
сионерка Иванова Алевтина Васильевна. 
Финансами обеспечивает Иванова Ирина 
Николаевна - сомнительная личность, ко-
торую слепил именно Ефимов в качестве 
главного бухгалтера педвуза. Главный 
бухгалтер педвуза - родная дочь Ивановой 
А.В. Она же жена Олега Ефимова  - позор-
ника педвуза. Как видим, в руководстве чу-
вашском педвузе засели хамăръялы-род-
ственникии и  криминал-монстры.

Появилась инсайдерская информация, 
что за появление на территории общежи-
тия №5 газеты №3 (59) 2014 г. «Взятка»  
уволили Казакову Татьяну Ивановну - за-
ведующую общежития, проработавшую 

честно и добросовестно всю 
свою сознательную жизнь. А 
ведь у нее до пенсии ей остава-
лось считанное время. А поду-
мали-ли руководители педвуза, 
где она может сегодня трудоу-
строится? Беспредел в педвузе 
продолжается, кто следующий? 
Что характерно, ни один член 
ректората, ни один член Уче-
ного совета в открытой форме 
не выражает возмущения,  о 
проблеме только шепчутся на 
кухне... Интеллегенция про-
тухла? Проснитесь!  О какой 
перспективе развития педВУЗа 

республики может идти речь. Перед ре-
спубликанской властью и министерством 
образования и науки  РФ ставим вопрос 
ребром: сколько еще этот давно скомпро-
метировавший во всех отношениях ректо-
рат будет мозолить наши глаза? 

Сколько еще времени требуется 
властям скинуть с кресла махрового 
жулика Олега Ефимова и его грязную 
команду?

P.S. А сколько раз трудовой кол-
лектив и профсоюзная организация 
рекомендовали Бориса Миронова не 
пускать козла в огород в лице Ефимова 
О.И. Говорили: «Борис, ты не прав!»

ПРОРЕКТОР ЧГПУ ПОДОЗРЕВАЕТСЯ В МОШЕННИЧЕСТВЕ
Следственным отделом по горо-

ду Чебоксары СУ СКР по Чувашии 
возбуждено уголовное дело в отно-
шении проректора по материаль-
ному развитию и общим вопросам 
Чувашского государственного пе-
дагогического университета имени 
И.Я. Яковлева, подозреваемого в 
совершении преступлений, пред-
усмотренных ч. 1 ст. 285 УК РФ 
(злоупотребление должностными 
полномочиями) и ч. 3 ст. 159 УК РФ 
(мошенничество, совершенное с ис-
пользованием служебного положе-
ния).

По версии следствия, в январе 
2012 года подозреваемый дважды 
представлял в бухгалтерию Чуваш-
ского государственного педагоги-
ческого университета имени И.Я. 
Яковлева фиктивные документы о 
проживании в одной из гостиниц в 
городе Москве, куда он был по сво-
ей инициативе направлен в коман-
дировки по вопросам капитального 
строительства, и о понесенных в 
связи с этим затратах. В последую-
щем на основании этих документов 
ему в счет «возмещения» из кассы 
вуза были незаконно выданы де-

нежные средства на общую сумму 
свыше 7,5 тысяч рублей. Фактиче-
ски же подозреваемый в этой го-
стинице не проживал: более того в 
эти даты он находился на отдыхе за 
пределами Российской Федерации.

В настоящее время проводятся 
следственные действия, направ-
ленные на установление всех об-
стоятельств произошедшего. Про-
веряется информация о других 
аналогичных фактах противоправ-
ной деятельности подозреваемого. 
Расследование уголовного дела 
продолжается.

P.S.
Добавим к вышеозвучен-

ному комментарии к статье, 
опубликованному на сайте 
«Правда ПФО», «В ЧГПУ вме-
сто инфраструктуры строят 
неугодных» (орфография со-
хранена - ред.):

1. ЧГПУ может спасти толь-
ко одно - досрочное сложение 
полномочий действующего 
ректора Миронова Б.Г. и на-
значение новых выборов. Чем 
быстрее это произойдет, тем 
больше шансов у педагогиче-
ского университета остаться 
самостоятельной единицей, а 
у коллектива сохранить место 
работы. Все, что написано в 
статье является правдой. Ни 
в одном вузе республики нет 
такого ахового положения. Ми-
ронова Б.Г. держат только для 
того, чтобы в любой удобный 
момент он освободил место 
для некоторых действующих 

высших чиновников Чувашии, 
одним из которых является ми-
нистр образования и молодеж-
ной политики Иванов В.Н. И 
всем глубоко наплевать на то, 
что университет умирает.

2. А что вы хотите? Из пяти 
проректоров три пенсионе-
ра-бездельника и один пацан 
из криминального мира.

3. Меня просто удивляет то, 
как за такой короткий период 
смогли опустить ниже плинтуса 
наш любимый ЧГПУ. Все мои 
друзья и знакомые, кто там ра-
ботали и работают сейчас шо-
кированы всеми изменениями 
за последнее время. Универ-
ситет из процветающего учеб-
ного заведения превратился в 
отстающий техникум районного 
масштаба. Также удивляет по-
зиция органов власти респу-
блики, точнее их бездействие 
по наведению порядка. Полу-

чается, что они способствуют 
скорому закрытию вуза. Посмо-
трите состав попечительского 
совета: член Совета Федера-
ции Николаева Г.Г., министр 
образования и молодежной 
политики Иванов В.Н., министр 
культуры Ефимов В.П., первый 
зам. руководителя администра-
ции Главы республики Васи-
льев Ю.Е., депутат Госдумы РФ 
Аршинова А.И. и другие. Какой 
толк от такого совета? Что они 
сделали для поддержки ЧГПУ?

4.  Ситуацию в ЧГПУ им. И.Я. 
Яковлева необходимо выне-
сти на всеобщее обсуждение. 
Подключить Общественную 
палату России, Общественный 
совет при Минобрнауки РФ, все 
правоохранительные органы. 
Сколько может продолжаться 
эта вакханалия? Все виновные 
лица как в самом университете, 
так и в руководстве республики 

должны понести самое жесткое 
наказание.

5. Как бывший студент вуза 
с недавнего времени (ушел 
сам) заявляю - все, написан-
ное в статье, является чистой 
правдой, за последнюю пару 
лет значительно снизилось 
качество образования в вузе: 
молодые, перспективные пре-
подаватели увольняются или 
их увольняют, остаются, мягко 
говоря, некомпетентные препо-
даватели глубоко пенсионного 
возраста, лекции которых на-
поминают клоунаду.Среди мо-
лодых преподавателей много 
«членов именитых семей» на-
шего университета, чьи заслуги 
ограничены принадлежностью 
к нужной фамилии.  С финанси-
рованием в вузе вообще беда, 
повышенные стипендии выпла-
чиваются с огромной задерж-
кой в 2-3 месяца. Могу сказать, 

что за красивым названием 
«университет» кроется ремес-
ленное училище. Чего только 
стоит недавно проведенное 
тестирование, целью которого 
было выявление качества об-
разования: списывалось все 
открыто, ибо, в противном слу-
чае, результаты были бы пла-
чевными, все напоминало игру 
«кто кого обманет». Особую 
радость доставляют туркмены, 
ребята они, конечно, неплохие, 
да только с русским языком у 
многих из них полная беда, а 
помочь им в этом никто и не 
собирается, ибо живут они сво-
ей диаспорой, которая занима-
ется непонятно чем, но только 
не учебой (недавно в новостях 
был сюжет про ремонтные ра-
боты с их участием), жалко 
бедных, превращают в гастар-
байтеров.

Степанова Зинаида Николаевна

Кожанова 
Мария Борисовна 
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КРОВАВЫЙ БАЖАЙКИН
В предыдущих номерах газеты 

мы писали об экс-главе администра-
ции Ядрина, а ныне директоре  ООО 
«Ядринжилремсервис» Сергее Ба-
жайкине. 

Не поленитесь, откройте на сайте 
газеты (http://anticorruption.ucoz.com/
load - ред.)  №3 (59) за 2014 год, где 
есть обобщенная публикация  о Бажай-
кине в статье «Прокуратура буксует».

 Статья стоит особого внимания.  
Сейчас  Генпрокуратура РФ расследо-
вание  действия Байжайкина и бездей-
ствие прокурора Ядринского района 
Степанова возложила на ответствен-
ность прокурора Чувашии Метелина. Не 
отвертитесь!

В статье упоминалось, что 3 апреля 
2011 года огромная глыба льда рухнула 
с крыши пятиэтажного дома в городе 
Ядрин и раздавила коляску, в которой 
спала 9-месячная девочка. Ребенка 
срочно доставили в реанимацию. Но 
все усилия врачей были тщетны – де-
вочка получила травмы, несовмести-
мые с жизнью. Сразу после ЧП глава 
города Сергей Бажайкин выступил с 
официальным заявлением, что «крыши 
в этом году чистили хорошо». Комму-
нальщики, мол, еженедельно отчиты-
вались о проделанной работе местным 
властям.

Через 3 года, 29 апреля 2014 года, 

после этой трагедии, получила несо-
вместимые жизнью повреждения 2-лет-
няя девочка из семьи Дмитриевых из 
города Ядрина по улице Карла Маркса. 
Отец девочки является племянником 
экс-главы Ядринского района Яранско-
го. Приносим искренние соболезнова-
ния. Покойся с миром малыш, так и не 
познавшая жизнь.

По поручению Бажайкина ставили 
дверь в одном из подъездов, по улице 
Карла Маркса города Ядрина. Старую 
дверь, сняв с петель, оставили там же, 
перед подъездом, прислонив к стене. 
Дверь рухнула на 2-х летнюю девочку - 
задавив на смерть.

3 года назад Ядринский райсуд Чу-
вашии признал виновным директора 
ООО «Ядринжилремсервис» Алексея 
Чернева  по ч. 2 ст. 109 УК РФ (при-
чинение смерти по неосторожности 
вследствие ненадлежащего исполне-
ния своих профессиональных обя-
занностей) и приговорил его  к  2 годам 
лишения свободы условно. Но виновен 
был и Бажайкин! Главы ответственны за 
все, что происходит на территории му-
ниципалитета!

Какое решение сейчас  примет 
Ядринский райсуд? Отметим, Бажай-
кин имеет рецидивы по мошенниче-
ству и сроки наказания не прошли.

Алексей КУДРИН.

КОРОЛЕВА ПЕСЧАНЫХ ДЮН

Лариса Спасова получила лицензию 
на добычу песка, но до сих пор добы-
вает, говорят, перевыполнив лимитируе-
мый объем. Как это возможно? А ларчик 
просто открывается. Прокурор Ядрин-
ского района Степанов закрывает на 
это глаза. 

По слухам, Лариса Спасова  отстеги-
вает часть  прибыли прокурору Ядрин-
ского района Степанову и делит с ним 
постель за такую прокурорскую  лояль-
ность. Баба молодая и в теле, почему 
прокурору не дрючить ее  и получать с 

ней нехилые деньги. А лицензию то по-
лучал муж Спасовой, погибший в автоа-
варии… Как-то нехорошо.

Считаем, за 5 лет существования 
ООО «Сурстройсервис» дороги Ядрина 
были разбиты в большинстве по вине 
данной организации, а отремонтиро-
ваны за счет федерального бюджета в 
2013 году.  

ООО «Сурстройсервис» на ремонт 
дорог города  Ядрин средств не выде-
лило. 

Сейчас, говорят, фирма Ларисы Спа-

В редакцию постоянно приходят жалобы жителей города Ядрин по 
поводу того, что большегрузные автомобили, везущие песок, разби-
вают дороги в Ядрине вдрызг и они  превращаются в колдобины. А 
большегрузные машины с песком в большинстве  принадлежат де-
путату районного Собрания депутатов Ларисе Спасовой, владельцу 
ООО «Сурстройсервис». 

совой выиграла тендер для укладки до-
роги к крыльцу прокуратуры Ядринского 
района. Наверное, прокурор Степанов 
подсуетился и отшил других кандида-
тов, чтобы свою дойную корову подкор-
мить. 

А говорят, Степанов в сексуальном 
плане полный беспредельщик и нена-
сытный во время пьяного угара. По тем 
же слухам, в бане у реки Сура нажрался 
до поросьячего визга и выгнал пинками 
проститку не заплатив.  Малов, говорят, 
его не пускает на свою заимку, но у про-
курора имеется своя заимка. 

Интересно, за все годы карьер по до-
быче песка по лицензии исчерпал себя 
и Спасова добывает уже песок незакон-
но? Само собой, под прикрытием про-
курора Ядринского района Степанова 

3 веселых друга (слева направо): депутат ГосСовета ЧР 
Николай Малов, глава Ядринского района - председатель 
Собрания депутатов Ядринского района Александр Краснов 
и Лариса Спасова

Песочная королева 
Спасова

и министра природных ресурсов и эко-
логии Ивана Исаева, которые, говорят, 
очень крепкие друзья со  Степановым. 
Поэтому в Ядринском районе творится 
такой беспредел в песчаных дюнах. 

Мало того, лицензию на добычу пе-
ска получил и мажорик Малов Роман 
(сынок Николая Малова) - владелец 
ОАО «Племенной конный завод им. В. 
И.Чапаева».  У Малова Николая есть 
холоп в прокуратуре по фамилии Сте-
панов (в народе его кличут «Кудря-
вый» - ред.), который будет прикрывать 
и клан Маловых в сфере добычи песка. 
Только зачем лошадям песок? 

Газета «Взятка» взялась за данное 
расследование и прокурору Ядринского 
района лучше прийти с повинной к про-
курору Чувашии Метелину.  Факты будут 
предоставлены в следующих номерах.

Максим НЕВЕРИН.

Прокурор «Кудрявый»
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СГОРЯТ ЛИ РУКОПИСИ 
В РЕДАКЦИИ НОВОЙ НАКОВАЛЬНИ?

К этой дате приурочен выход 
первого номера обновленного 
литературного журнала «Новая 
Наковальня», задача которого — 
содействие творчеству самобыт-
ных, новых авторов, пишущих как 
на чувашском, так и на русском 
языке. Многие из них публикуют-
ся на русском языке за предела-
ми республики, на известных ин-
тернет-ресурсах, но практически 
неизвестны у себя на родине.

Не так важно, на каком языке мы 
говорим, чувашском или русском, 
главное, что нашими ценностями 
остаются идеи справедливости, 
веры, ответственности, по словам 
Ивана Яковлева, «любя Россию и 
веруя в ее великую будущность». 
Залог будущего этих ценностей — 
сохранение и поддержка культуры, 
литературы, изобразительного ис-
кусства, архитектуры, других видов 
искусства чувашского народа на 
всех уровнях — от уровня поселе-
ний до республиканского и за его 
пределами.

Без малого 90 лет назад первая 
редакция журнала «Сунтал» нахо-
дилась в здании по ул. К. Маркса, 
19, ранее находившееся в государ-
ственной собственности. Поэтому 
для редакции было важно и глубо-
ко символично вернуться в стены, 
в которых ковались первые духов-
ные скрепы нового революцион-
ного чувашского общества, стены, 
обласканные «музами и рифмой» и 
в то же время пропитанные духом 
революционной смелости, отваги и 
верности идеям справедливости и 
равенства доступа всех граждан к 
общественному и культурному до-
стоянию.

Лихие девяностые оставили 
свой негативный след в культурном 

25 июля 2014 года исполняется ровно 90 лет с момента вы-
хода первого номера чувашского литературного журнала 
«Сунтал» («Наковальня»). Это большое и значимое собы-
тие для многих тысяч читателей, всех, кто живет в нашей 
республике и дорожит ее культурой, историей, всех тех, 
кто уверен в ее будущем.

развитии нашего общества. Так, к 
большому сожалению, случилось и 
с историческим зданием редакции 
журнала «Сунтал».

Несмотря на статус культурно-и-
сторического памятника, которое 
охраняется государством, здание 
на самом деле представляет из 
себя памятник лихим девяностым 
— памятник обветшанию, эксплуа-
тации ресурсов без учета интересов 
будущих поколений, памятник без-
ответственности и культурного пре-
дательства.

Такое отношение к революцион-
ным, священным стенам объекта 
культурного наследия — это куль-
турный вандализм. В здании даже 
отсутствует пожарная сигнализа-
ция.

Выход первого номера обнов-
ленного литературного журнала 
«Новая Наковальня», приуроченное 
к девяностолетию журнала 25 июля 
2014 года, оказывается под срывом.

Мы требуем от представителей 
органов власти Чувашской Респу-
блики и Российской Федерации:

1. Разыскать ответственного за 
эксплуатацию здания и обязать в 
срок до 25 июля 2014 года прове-
сти ремонт здания и установить 
пожарную сигнализацию.2. Если 
ответственный за эксплуатацию не 
будет найден, или он уклонится от 
выполнения законных обязательств 
до указанного срока, а памятник 
окажется отдан в частную собствен-
ность, то в соответствии с республи-
канскими и федеральными закона-
ми национализировать здание за 
нарушение условий эксплуатации 
памятников архитектуры.

Инициативная группа 
по созданию журнала 
«Новая Наковальня»

КУЛЬТУРА

ОБОРОТНИ

ВЗЯТОЧНИК ОШТРАФОВАН НА 23,5 МИЛЛИОНА РУБЛЕЙ

Приговором Канашского рай-
онного суда бывший директор 
Канашского филиала Чуваш-
ского государственного универ-
ситета Борис Волков признан 
виновным в совершении престу-
плений, предусмотренных ст. 290 
УК РФ (получение взятки, в том 
числе в крупном размере, - 4 эпи-
зода) и ч. 1 ст. 285 УК РФ (злоупо-
требление должностными полно-
мочиями – 3 эпизода).

Ему назначено наказание в 
виде штрафа в размере 23,5 
миллиона рублей. Кроме того, он 
лишен права заниматься препо-
давательской деятельностью в 
высших и средних специальных 
учебных заведениях на срок 2 
года.

Канашским межрайонным 
следственным отделом СУ СКР 
по Чувашии и судом установле-
но, что в 2007-2012 годах в го-
роде Канаше осужденный шесть 
раз получал от студентки фили-
ала незаконное вознаграждение 
на общую сумму 59 тысяч ру-
блей за внесение в экзаменаци-
онные ведомости и её зачётную 
книжку фиктивных сведений о 
сдаче ею зачетов и экзаменов 
без их фактического посещения 
и прохождения соответствующе-
го обучения. Кроме того, летом 
2012 года экс-директор филиала 
получил от этой и еще двух сту-
денток этого учебного заведения 
взятки в виде денежных средств 

на общую сумму 25 тысяч ру-
блей, а также в виде продуктов 
питания и алкогольных напитков 
на общую сумму свыше 4 тысяч 
рублей за оформление отчетов 
по преддипломной практике без 
её фактического прохождения и 
сдачи соответствующих зачетов, 
а также допуск к государствен-
ной итоговой аттестации. 

В октябре 2012 и январе 2013 
года осужденный потребовал от 
студентов трех выпускных групп 
возглавляемого филиала взятку 
на общую сумму свыше 330 ты-
сяч рублей за решение вопро-
сов, связанных с успешной сда-
чей государственных экзаменов 
и защитой дипломных работ. Эти 
же денежные средства якобы 
предназначались для «поощре-
ния» членов государственной 
аттестационной комиссии. 69 вы-
пускников были вынуждены вы-
полнить указанные незаконные 
требования осужденного, еще 19 

выпускников денежные средства 
передавать ему отказались. 

Кроме того, во второй полови-
не 2012 года директор филиала 
за вознаграждение пообещал 
трем студенткам подготовить для 
них качественные дипломные 
работы, а затем помочь защи-
тить их перед государственной 
аттестационной комиссией уни-
верситета. Однако осужденный 
под видом исполнения взятых 
на себя обязательств передал 
потерпевшим копии дипломных 
работ, которые в предыдущие 
годы были защищены совершен-
но другими выпускниками. 

Кстати, взяточник является 
депутатом городского собрания 
Канаша от партии «Единая Рос-
сия».

«Взятка»: на фото преступник 
выглядит как петух гамбургский, 
т.е.  он любитель  цацок.
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ТИМОФЕЕВ - ПОЗОР ЧУВАШСКОЙ ВЛАСТИ

Слово редактора газеты не было пу-
стым. 

25 апреля 2014 года  прошел сход 
граждан в селе Моргауши с требовани-
ем отставки Тимофеева. Объявления 
были расклеены, но админресурс вла-
сти пытался эти объявления срывать. 
Даже моргаушская полиция лаялась, что 
некоторые объявления висять не в том 
месте, т.е. есть нарушения закона. Но, 
похоже, владельцы других объявлений, 
расклеенных там же, их не волнуют - ими 
пестрит все село Моргауши. В объявле-
ниях всякая лабуда с указанием телефо-
на заказчика объявления. Штрафуй их! 
Нет! Главная цель - Мочалов Э.В.

Погода в день схода граждан была 
скверная. Наверное, Ростислав всю ночь 
шаманил и поклонялся всем богам Зем-
ли. И власть моргаушская не пожелала 
видеть сход граждан перед окнами адми-
нистрации района - хотя там единствен-
ная такая площадка, а направила на ло-
скуток асфальта перед «Домом Спорта». 
Заявление было подано на площадку 
перед ФСК «Сывлăх».

Как могут там - на тротуаре - разме-
ститься заявленные на сход 50 чело-
век? Пришлось топтать газон. Навер-
ное, посчитали что народ не увидит и 
не услышит. Еще как услышат! На пло-
щадке - около 40 человек, вдали около 
60. Неплохо для райцентра. А динамики 
в округе еще на 500 метров слышны. 
Впрочем, и машины перед Домом спорта 
скопились и люди слушали сход спустив 
окна...

А публикацию «Из грязи в князи, из 
князя в грязь» жители села Акрамово, 
где проживает чета Тимофеевых, приня-
ла с восторгом.  Об этом событии сегодня 
судачит в Моргаушах каждый. О том, что 
его жена, говорят недоучка-ветеринар, 
получила благодарность ни за что,  зна-
ли все, но  доведение этой информации 
до масс, для них было сродни празднику.  
Люди смеются и о гряземетании жены 
главы Валентины.Вообще-то их особо и 
никто не любит в Акрамово. Жители села 
Тимофеева кличут «Роçок - ним те çок», 
т.е. «Рощок- ничего нет». Тимофеев Ро-

читайте нас в интернете www.anticorruption.ucoz.com

В предыдущем номере газеты «Взятка» вышла публикация про 
главу администрации Моргаушского района Ростислава Тимофеева 
«Из грязи в князи, из князя в грязь».

стислав, как стал председателем колхо-
за, загнал хозяйство в долги - понабрал 
кредитов. Экономист из него никакой. И 
какой из него сейчас глава администра-
ции района? Колхоз был прибыльным, 
а  он,  такой неумеха, понакупил  трак-
торов,  не смог   увеличить удои коров, а 
имел реальные возможности. Ростислав 
приходил на работу к 8-9 часам утра, а  
председатель  должен работать споза-
ронок, вставать с петухами. А уходил 
с работы в 5 часов вечера. А деревен-
ская жизнь она не городская, нормам не 
подчиняется. Руководитель колхоза  с 
утра допоздна должен пахать, т.е. везде 
успевать, предприятие должно работать 
как швейцарские часы. А  председатель 
СХПК «Герой» Тимофеев разругался с 
главным агрономом, которой пришлось  
бросить работу и  колхоз зарос в сорня-
ках.  

Жители села Акрамова плевались на 
Тимофеева. А причина   -  создание на 
территории СХПК «Герой» ООО «Акра-
мовское». В учредителях ООО «Акра-
мовское»  являлись брат Тимофеева 
Ростислава  - Сергей, главный бухгалтер 
Галина Никитична Иванова.

Брат Ростислава известен тем, что  
промышлял оформлением паевых зе-
мель на себя. На сегодняшний день 
является «смотрящим» главы админи-
страции Моргаушского района Ростис-
лава Тимофеева в СХПК «Герой».  ООО 
«Акрамовское» зарегистрировано 20 
февраля 2009 года. Гендиректором яв-
ляется... экс-бухгалтер СХПК «Герой» 
Галина Иванова! Де  - факто здесь рулит 
сам Ростислав! 

Деятельность ООО «Акрамовское» 
очень обширное. Ее сфера -  «разведе-
ние верблюдов, лабораторных живот-
ных(!), водных пресмыкающихся и лягу-
шек в водоемах, разведение дождевых 
(калифорнийских) червей. Блин, кажется 
чета Тимофеевых переборщила с разве-
дением лягушек в пруду села Акрамово, 
они итак хорошо размножаются и ши-
карно квакают. А что за лабораторные 
животные должны выращиваться?  А 
где хочет ООО «Акрамовское»  искать 

трюфеля и разводить шелкопряда? Ро-
стислав  хочет  быть и ОЛЕНЕВОДОМ! 
ООО «Акрамовское» включило в список 
деятельности и «разведение прочих жи-
вотных». Что за животные? Слоны, кро-
кодилы, жирафы, бегемоты?

Вот такой у нас оленевод Тимофеев, 
который загнал колхоз в долги  тупым 
экономическим руководством набрав не-
реальные кредиты. Не только с банков, 
но и с физических лиц.  При погашении 
долгов было уничтожено производ-
ство СХПК, овцеферма, свиноферма, и 
уменьшилось количество КРС. Исходя из 
этого разбежались и специалисты.

ООО «Акрамовское» имела трактора, 
которые принадлежат брату Ростислава, 
а СХПК «Герой» технику использовал в 
аренду для колхозных нужд. А СХПК «Ге-
рой» имел и имеет свою технику, зачем 
ему арендовать трактора?  Выходит чета 
Тимофеевых наживалась, отмывала  
деньги.

Экс-бухалтер СХПК «Герой», руково-
дитель ООО «Акрамовское» Галина Ива-
нова должна сейчас выдергивать СХПК 
«Герой» из грязи, в которую вогнал Ро-
стислав Тимофеев. Такие тесные отно-
шения между этой дамой и Ростиславом 

(Прод-ие на стр. 9)
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о многом говорят, и жителей Акрамово 
это возмущает. 

Односельчане  вообще не понима-
ют на кого работают:  на СХПК «Герой» 
или на ООО «Акрамовское»?  Считаем, 
воду мутит сам Ростислав Тимофеев, 
нынешний глава района, который хочет 

Провокатор на сходе граждан. Запомните его! Он хваста-
ется тем, что не знает депутата ГосСовета ЧР Кулагина. На-
верное, он вообще политикой не интересуется, а бравирует 
этим. Данный тип  орал, что собравшиеся - украинская банда 
и устраивают в Моргаушах «майдан». Полиция молчала.

подмять хозяйство под себя.  Наше мне-
ние совпадает и с мнениями  жителей 
села Акрамово, деревень Шоркасы, Си-
ньял-Акрамово, Вурмой и Кюстеряки.

В следующем номере читатели узна-
ют  о земельных махинациях в районе,   о 
тупой кадровой политике, заглянут в фи-
нансовую деятельность, а также осталь-
ную деятельность Тимофеева. Соглядатай из администрации района

Выступает депутат ГосСовета ЧР Андрей Кулагин Выступает экс-депутат ГосСовета ЧР Тамара Романова

Единственный  пришедший на митинг  депутат  райсобра-
ния П.В.Ворбьев. Он - депутат! Остальные...

Фоторепортаж подготовил Сергей ИВАНОВ.

ТИМОФЕЕВ - ПОЗОР ЧУВАШСКОЙ ВЛАСТИ

(Начало на стр. 9)

16 мая 2014 года состоится сход граждан Моргаушского района 
с требованием отставки главы администрации Моргаушского 
района.

Начало мероприятия  - 12.00
Место проведения -  площадка перед МБУК «Моргаушский 
межпоселенческий культурно-досуговый центр Моргаушского 
района Чувашской Республики»
(Адрес: село Моргауши, ул. Красная площадь, д. 5
Требование отставки связано не только с утратой доверия, оно толь-
ко следствие невнятной политики администрации района, кадровой 
чехарды, многочисленных скандалов в сфере землепользования, 
проявления коррупционных фактов.  

МЫ ТРЕБУЕМ  ЛЮСТРАЦИИ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ!

СХОД ГРАЖДАН
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ЧУВАШСКОГО МИНИСТРА ИСАЕВА ПРОВЕРЯТ 
В АДМИНИСТРАЦИИ ПУТИНА

Почти 300 млн рублей ущерба го-
сударству в результате незаконной 
вырубки лесов упоминаются в деле, 
фигурантами которого являются 
министр природных ресурсов Иван 
Исаев и его подчиненный Геннадий 
Мусабиров. 

В настоящий момент расследо-
вание в самом разгаре, а иниции-
рованная Чебоксарской межрайон-
ной природоохранной прокуратурой 
проверка состояния лесного хозяй-
ства в районах Чувашии только за 
первые два дня работы выявила 
ущерб еще более чем на 2,5 млн. 
Ход дела, однако, комментируется 
силовиками весьма вяло – слиш-
ком велика опасность, что связи 
министра позволят ему отделать-
ся штрафами. Помочь федералам 
распутать  коррупционный клубок в 
Чувашии вознамерился представи-
тель в ПФО организации «Комитет 
поддержки реформ президента Рос-
сии» Михаил Руссов, привлекший 
пристальное внимание к делу руко-
водителя администрации президен-
та РФ Сергея Иванова.

Согласно имеющейся в распоря-
жении «Правды ПФО» информации 
о деле, возбужденном, по сведени-
ям источников издания, еще в конце 

Члены проверочной комиссии природоохранной прокуратуры жа-
луются на препоны со стороны руководства Минприроды. Очеред-
ной ближайший соратник Михаила Игнатьева оказался в центре уго-
ловного преследования. 

2013 года Следственным управле-
нием МВД по Чувашии, в 2011 году 
министр Исаев и начальник отдела 
лесопользования Геннадий Муса-
биров неправомерно включили в 
списки заготавливаемой древесины 
рубки ряда спелых и перестойных 
насаждений на территориях зе-
мель лесного фонда в Канашском, 
Ядринском, Алатырском, Ибре-
синском, Вурнарском, Шумерлин-
ском, Шемуршинском и Кирском 
лесничествах. «Действиями мини-
стра природных ресурсов и эколо-
гии Чувашской республики Исаева 
И.В. и начальник отдела указанно-
го министерства Мусабирова Г.Н. 
существенно нарушены права и 
законные интересы Федерального 
агентства по управлению государ-
ственным имуществом в Чувашской 
Республике, а также охраняемые 
законом интересы государства, вы-
разившиеся в подрыве авторитета 
органов государственной власти в 
лице министерства природных ре-
сурсов и экологии Чувашской Ре-
спублики и причинен материальный 
ущерб государству в  особо круп-
ном размере на сумму 297 962 031 
рубль», – говорится в документе.

При этом, правда, стоит от-

метить, что в пресс-службе МВД 
«Правде ПФО» не подтвердили, что 
дело в настоящий момент находит-
ся у них в производстве. Но такой 
вариант возможен, если 
расследование уже за-
вершено.

А вот в чебоксарской 
межрайонной природо-
охранной прокуратуре 
факт проводящейся 
в данный момент ши-
рокомасштабной про-
верки лесной отрасли 
Чувашии опровергать 
не стали, правда, со-
общили, что действуют 
независимо. Однако, судя по ока-
завшимся в распоряжении «Прав-
ды ПФО» первым актам проверки 
по Алатырскому лесничеству, она 
действительно является межведом-
ственной: в составе комиссии заме-
ститель Чебоксарского межрайон-
ного природоохранного прокурора 
Евгений Евдокимов, сотрудник ОЭБ 
и ПК МО МВД «Шумерлинский» Ни-
колай Ботенков, депутат Алатырско-
го районного собрания Александр 
Вильдяев и другие чиновники.

Проверка проходит очень трудно. 
На каждом метре хотят обмануть, 
показать не то, что требуется. За 
первые два дня мы выявили нару-
шений на 2,6 млн. А потом нам про-
сто отказали в выделении и специа-

листов, и техники, и измерительных 
приборов. Сказали – личное указа-
ние министра», – сообщил «Правде 
ПФО» Вильдяев.

В самом Минприроды возмуще-
ние членов комиссии встретили с 
недоумением. «Природоохранная 
прокуратура является для нас кон-
тролирующим ведомством, мы про-
сто не можем им мешать, тем более 
министр. Мы, если честно, даже не 
в курсе, что они проводят какие-то 
проверки. Вообще-то, будет лучше, 
если они заранее будут извещать 
министерство, и мы выделим им не-

(Прод-ие на стр. 12)
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ЧУВАШСКОГО МИНИСТРА ИСАЕВА ПРОВЕРЯТ 
В АДМИНИСТРАЦИИ ПУТИНА

обходимого сотрудника, мы всегда 
законопослушны и открыты. А дей-
ствовать через средства массовой 
информации – это как-то странно», 
– заявил «Правде ПФО» замести-
тель министра Владимир Курчин.

Нарушения в деятельности ве-
домства Исаева природоохранная 
прокуратура при этом находит по-
стоянно: только 22 апреля проку-
роры сообщили о привлечении к 
ответственности самого Курчина. 
Да и на состоявшемся 7 марта ко-
ординационном совете по лесопро-
мышленному комплексу под пред-
седательством Ивана Моторина 
уже упоминавшийся Евдокимов, 
согласно сообщению на сайте про-
куратуры, «акцентировал внима-
ние присутствующих на состоянии 
законности в сфере лесных отно-
шений на территории Чувашской 
Республики». Что характерно, в со-

общении с координационного сове-
та от пресс-службы администрации 
главы об особом мнении Евдокимо-
ва не сказано ни слова, а присут-
ствовавший на совещании глава 
Минэкономразвития Владимир Ав-
релькин трактует ситуацию с точно-
стью до наоборот: «Природоохран-
ный прокурор сказал: наконец-то в 
лесной отрасли наведен порядок и 
нет незаконных вырубок», – не так 
давно сообщил Аврелькин с трибу-
ны Госсовета.

Совсем по-другому относятся 
к нарушениям в лесном хозяйстве 
Чувашии на федеральном уровне. 
Члены общественной организации 
«Комитет поддержки реформ Прези-
дента России» обратились в марте 
к главе своего попечительского со-
вета, руководителю администрации 
президента РФ Сергею Иванову с 
пояснительной запиской. «В августе 
2010 года приступил к работе новый 
президент Чувашии (М.В. Игнать-

ев), а в октябре был назначен но-
вый министр природных ресурсов и 
экологии ЧР Исаев И.В. (по нашему 
мнению, приближенное лицо нового 
президента, а по некоторым сведе-
ниям, даже родственник), и корабль 
лесных реформ в Чувашии резко 
изменил курс – как оказалось, не 
в лучшую сторону», – пишет пред-
ставитель комитета в ПФО Михаил 
Руссов. Специалист вспоминает 
приказ министра от 24.03.2011 об 
изъятии у «Чувашского лесхоза» 
практически всего имущественного 
комплекса и подчеркивает, что при-
каз был признан неправомерным 
даже контрольным управлением 
президента ЧР. Доложили Сергею 
Иванову и о госконтрактах с рядом 
вновь образованных лесных ООО, 
учредители которых одновременно 
являются директорами лесничеств 
– организаций, которые должны, по 
идее, контролировать деятельность 
лесопромышленных ООО.

Завершается обращение к Ива-
нову предложением «принять ка-
дровые решения» по руководству 
чувашского Минприроды. Вряд ли, 
конечно, такие решения принимают-
ся федералами, но иногда их просто 
приходится принимать на регио-
нальном уровне. Можно вспомнить, 
как Михаил Игнатьев до последнего 
не хотел «сдавать» ставшего фигу-
рантом уголовного дела министра 
спорта Анатолия Николаева, но ког-
да процесс над министром дошел 
до стадии приговора, ему просто 
пришлось это сделать.

Как будет с Исаевым – пока непо-
нятно, но очередной коррупционный 
скандал в ближайшем окружении 
главы Чувашии уже следует считать 
свершившимся фактом.

«Правда ПФО» следит за раз-
витием событий.

Автор: 
Василий Туров

Источник: «Правда ПФО»

(Начало на стр. 11)

Просим читателей газеты «Взятка»  помочь в розыске людей 
учившихся вместе с председателем ГосСовета Чувашии Юрием 
Поповым в ЧГСХА. Просим откликнуться педагогов  сельхозака-
демии. На данный момент никто не откликнулся. Но, все-таки по-
иски  продолжаются.

КУДРЯВЫЙ ПРОКУРОР -
ТЕНЕВАЯ ВЛАСТЬ?

 Бывший старший оперуполномочен-
ный отдела по борьбе с экономическими 
преступлениями и противодействию кор-
рупции отдела МВД России по Ядринскому 
району Игорь Илларионов находится на се-
годняшний день в СИЗО и идет суд. В кон-
це 2013 года он был приговорен к 4,5 годам 
реального лишения свободы.

Но, Верховный Суд ЧР несколько эпи-
зодов мошенничества отменил и назна-
чил  повторное судопроизводство. Из 4,5 
года лишения свободы оставили только 
3 года. Постарились покровители Илла-
рионова. Сейчас его пытаются вытащить 
на условный срок. Действущий полицай 
на тот момент оказался инвалидом 3-й 
группы! А как он проходил аттестацию мы 
об этом писали. И как он вообще прошел 
врачебную комиссию? Все куплено - все 
продано!  Крышу Илларионова  обеспе-
чивает начальник УБЭП МВД Чувашии 
Плотников. В народе Плотников известен 
как «водочный король», который травит 
народ Чувашии суррогатом. О «водочном 
короле» читаем в следующем номере 
газеты «Взятка».

При обвинении Илларионова СУ СК по 
Ядринскому району  не стал рассматри-
вать рейдерский захват ООО «Агрофирма 
«Лидер»,  хотя была куча заявлений по 
этому поводу. Дело было возбуждено и 
прекращено 7 раз! 

Руководитель Ядринского межрайонно-
го следственного отдела СУ СК РФ по ЧР 
Виссаров Е.Г.  еще больше года назад, ког-
да шло следствие по Илларионову, поспо-
рил со мной, что уголовное дело поступит в 
суд в июне 2013 года. Но дело в суд посту-
пило в августе месяце. За язык Виссарова 
я не тянул. Поспорили на ящик водки. Руки 
были пожаты и их разбивал следователь  
того же отдела. Виссаров до сих пор ящик 
несет, чести офицерской нет  - с-чь!

Из данных предоставленных фактов 
мы видим, как разваливаются дела в судах, 
а по значимым фигурам, т.е. чиновникам, 
текут вяло, статья 159 УК РФ (мошенниче-
ство в особо крупных размерах) переква-

лифицирываются в халатность и т.д.  
А по делу Илларионова все просто -   за 

Виссаровым Е.Г. проглядывается кудрявая 
голова прокурора Ядринского района Сте-
панова, т.е Виссаров лежит под Степано-
вым. В свое время Степанов и Илларионов 
не поделили  деньги. И Илларионова ре-
шили слить.  Следственный комитет в лице 
Виссарова работает избранно - за деньги 
могут сделать статью тяжелой или легкой. 
За время нахождения Степанова на посту 
прокурора Ядринского района было при-
крыто очень много уголовных дел, некото-
рые связанны с убийствами. 

11 апреля 2014 года при проведе-
нии оперативно-розыскных мероприя-
тий сотрудниками отдела МВД России по 
Ядринскому району был выявлен факт 
незаконного проведения азартных игр в 
помещении торгового комплекса, распо-
ложенного по улице Садовая. Незаконная 
игорная деятельность осуществлялась от 
имени индивидуального предпринимате-
ля из Волгоградской области. Решается 
вопрос о возбуждении административно-
го расследования по признакам состава 
административного правонарушения, 
предусмотренного статьей 14.1.1 КоАП 
РФ.  Прокурор Степанов забыл, навер-
ное, о статье 171.2 УК РФ. Она касается 
незаконной организации и проведении 
азартных игр. Кудрявый прокурор прикры-
вает преступника-организатора! Статья УК 
предпологает лишение свободы до 4 лет! 
О каком административном преступлении 
может идти речь?! 

Вот такие дела происходят в Ядрин-
ском районе, превратившееся в чувашское 
Чикаго. Этот результат безнаказанности 
политиков района, прокурора Степанова, 
друга Степанова начальника полиции Сте-
панова, холуя Степанова из СУ СК Висса-
рова.  Все факты будут проверяться в ГУ 
МВД РФ в ПФО.

Ядринский район будет на контроле га-
зеты «Взятка».

главный редактор газеты «Взятка»
Э.В. Мочалов.


